
Stadtrat am 28.02.2018 

TOP 12 – Mündliche Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zur 

Straßenbeleuchtung in Halle-Büschdorf  

 

In der (Park-)Anlage zwischen der Delitzscher Straße und der Seniorenresidenz ProCurand 

in der Franz-Maye-Str. sind die Wege unbeleuchtet (es betrifft ca. 800 m Weg). Da die 

Busverbindung nicht optimal ist (nur drei Mal am Tag), nutzen die Anwohner/innen vor allem 

die Straßenbahn und müssen dann (im Dunkeln) nach Hause laufen. Gerade für die 

Bewohner/innen der Seniorenresidenz ist das schwierig. Aber auch Mitarbeitende in der 

Seniorenresidenz sind betroffen. Zudem soll dort eine Kita gebaut werden. Auch für 

Kindern/Eltern wäre ein beleuchteter Weg wünschenswert. Die Stadtverwaltung hat 

(angeblich) darauf verwiesen, dass die Anlage eine parkähnliche sei und deshalb keine 

Beleuchtung möglich wäre. Zudem könnten die Anwohner/innen ja durch die (beleuchteten) 

Anliegerstraßen gehen – was für die Senior/innen einen recht großen Umweg bedeuten 

würde. 

 

 

 

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 

1. Ist es möglich, entlang der asphaltierten Wege eine Beleuchtung zu installieren?  

2. Falls ja: Welche Kosten würden entstehen und bis wann könnte die Beleuchtung 

installiert werden? 

 
 


